

An alle Genossenschafterinnen
und Genossenschafter der
Baugenossenschaft Süd-Ost

Wichtige Mitteilung aufgrund Coronavirus (Covid-19)

Sehr geehrte Damen und Herren

Das Corona-Virus beherrscht nicht nur die Medien, sondern immer mehr auch unseren Alltag. Bitte beachten Sie die folgenden wichtigen Mitteilungen:

Generalversammlung

Aufgrund der aktuellen Situation und zum Schutz unserer Genossenschafter/innen und Mitarbeiter/innen hat der Vorstand der Baugenossenschaft Süd-Ost beschlossen, die 77. Generalversammlung vom 14. Mai 2020 zu verschieben.

Zudem soll anstelle der ausserordentlichen Generalversammlung (ursprünglich geplant am 10. September 2020 im Hotel Kronenhof, Zürich) neu eine ordentliche Generalversammlung durchgeführt werden. Wir haben hierfür folgendes Ausweichdatum gefunden

**Di., 22. September 2020
im Swissôtel, Zürich Oerlikon**

Reparaturmeldungen

Der Schalter der Geschäftsstelle bleibt bis auf Weiteres geschlossen. Sämtliche Anliegen müssen per Telefon oder Email an die Geschäftsstelle gelangen. Das Pensum der Mitarbeiter wurde per sofort und bis auf Widerruf reduziert. Wenn möglich wird im Homeoffice gearbeitet. Aus diesem Grund werden aktuell nur noch die dringlichsten Notfallreparaturen bearbeitet. Sämtliche nicht dringenden Arbeiten werden vorübergehend aufgeschoben. Der Pikettdienst bleibt ausserhalb der Öffnungszeiten wie gewohnt bedient.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis für diese Massnahmen.

Freundliche Grüsse
Baugenossenschaft Süd-Ost



Fabio Brunetto
Geschäftsführer